



FACULTÉ DES LETTRES.

---

COMPTE-RENDU DES COURS.

---

Malgré le courant qui semble emporter les esprits vers les sciences et l'industrie, la Faculté des Lettres de notre ville voit ses cours fréquentés par un auditoire nombreux, en grande partie composé de jeunes gens désireux de compléter leur instruction et empressés à recueillir le haut enseignement des maîtres. Philosophie, histoire, littérature moderne, littérature grecque et latine, toutes les chaires sont entourées de disciples fidèles quoique entièrement bénévoles. Félicitons-en les hommes de goût qui ne regardent pas la culture des lettres comme une brillante inutilité ; félicitons-en surtout les Professeurs dont le zèle et le talent éprouvés, satisfont amplement l'attente des auditeurs qu'ils attirent par leur soin à choisir les sujets les plus intéressants parmi les matières indiquées dans les programmes officiels.

M. Bouillier s'est proposé de faire cette année un cours complet de Morale. Dans sa leçon d'introduction consacrée à l'examen des Offices de Cicéron, il a montré par l'histoire, l'existence d'une Morale naturelle. Il a ensuite établi l'objet, la méthode, les divisions et le principe de la Morale. Il a déterminé les conditions de la moralité de l'agent, et les diverses circonstances qui